

Jänner 2022

Liebe Eltern!

Hoffentlich sind Sie gesund und nach den Weihnachtsfeiertagen erholt!
Die Schulen bleiben grundsätzlich offen – das ist gut so. Weiterhin können Kinder zwar daheim gelassen werden, auch tageweise. **Aber bei allen Schwierigkeiten des Zusammenlebens tut den Kindern der Schulbesuch sehr gut, die Klassengemeinschaft, soziale Kontakte.** Auch unsere Beratungslehrerin Michaela Kalkhofer ist zurück und steht jede Woche als Stütze der Kinder und Ansprechperson zur Verfügung.

Die wichtigsten Infos zur nächsten Zeit vorweg:

- **Die Sicherheitsphase und Risikostufe 3 wurde bis 28. Februar verlängert.**
- Maskenpflicht bleibt weiterhin im ganzen Haus, im Freien während des Schulbetriebs nicht.
- Stündlich machen wir Maskenpausen und lüften durch. In den Stammklassen haben wir dafür Lüftungsmelder.
- K1- und K2-Personen werden nicht mehr unterschieden. 3fach geimpfte bzw. 2fach geimpfte 5-11-jährige gelten nicht als Kontaktpersonen.
- Wird ein Kind positiv getestet, wird die gesamte Klasse 5 weitere Schultage Antigen getestet.
- Sind es zwei oder mehr Schüler*innen innerhalb von 3 Tagen, geht die ganze Klasse in Distance learning.
- Schulfremde Personen, auch Eltern, können nur in Ausnahmefällen gegen Anmeldung ins Schulhaus kommen.
- Schulveranstaltungen sind leider untersagt.

Bei aller Unsicherheit wollen wir soviel an Normalität wie geht ermöglichen!

Ein gutes neues Jahr 2022 wünschen Cornelia Wagner-Sturm und das Lehrerteam